



Eduardo Rivera tendrá una reunión privada con Santiago Creel

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que este jueves mantendrá una reunión privada con el Presidente de la Cámara de Diputados de México, Santiago Creel Miranda.

El motivo de dicho encuentro será pedirle que se pueda atender de mejor manera el tema de los recursos solicitados por los gobiernos municipales, pues recordó que en varias ocasiones se han solicitado fondos, sin embargo, no han recibido respuesta alguna.

<https://retodiarío.com/capital/2023/01/26/eduardo-rivera-tendra-una-reunion-privada-con-santiago-creel/>